

おおがしわ

学校教育目標『心豊かな子どもの育成』

<https://ichikawa-school.ed.jp/ohgashiwa-sho/>



Just
do it!
まず、やってみよう！

市川市立大柏小学校
学校だより No.8
令和7年12月11日

大柏小3大ルール①「あいさつは先にする」②「自分がされて嫌なことはしない」③「自分で考えて行動する」

冬到来！

本格的に寒くなってきました。朝晩はとても寒く手がかじかむほどです。登校中の様子を見ていると、寒さのためにポケットに手を入れて歩いている子を見かけます。「手を出そう、転んだら危ないからね」と声をかけています。どうしても寒いから入れてしまいがちとなります。手をポケットに入れて転ぶとどのような状態になるか、保護者の皆様は想像できるかと思います。大けがにつながらないようぜひ手袋を使わせてください。以前「よく失くすんです。うちの子」なんてお話を伺ったことがあります。これも学ぶチャンスだと思います。失くすから与えないではなく、道具(身に付けるもの)をきちんと扱えるようになってほしいと願います。

登下校中の安全についてですが、ふざけて追いかけ合いながら帰るのは安全でないと、子どもたちも自覚できるものと思います。子どもたちの歩き方を見ていると、前に進んではいるのですが、ふらっと車道に出ることを見かけます。先日、4年生と校外学習で佐原に出かけたときのことです。佐原の町並みを博物館に向かって歩いていました。途中の車道脇の歩道は狭いので、一列で歩かせました。後ろから見ていると、常にフラフラではないのですが、不意に一、二歩車道に入りました。声はかけるのですが見守るものとしては冷や冷やでした。前方からくる車両に気付かないと危ないので、前を向いて歩くよう声をかけました。どうしても下に気がいってしまうのか電柱に当たりそうになっている場面も見られました。普段の下校中も同じような感じなのかと思いました。「周りをよく見て歩く」を徹底して、地域の方にも心配かけず、車を運転している方にもヒヤッとさせない登下校にしていきたいと思います。

子どもたちが安全に登下校することが第一ですので、寒さ対策について、安全な登下校の仕方について、お子さんと話題にしてみてください。

児童の様子



全学年 読み聞かせ



1年シャボン玉づくり



被爆体験者 講話



1年はたらくじどうしゃ



6年キャリア講演会



5年千葉ジェッツ
バスケットボール教室



6・1年チャレンジランキング



ソロ・アンサンブルコンサート



第7地区子ども会
ウォークラリー



クラブ活動



なかよし・1・2年人形劇



6年→1年読み聞かせ
イチョウタイム



5年校外学習



5年校外学習



5年校外学習



4年校外学習



4年校外学習



4年校外学習



4年書初め練習会



3年書初め練習会



5年夢先生



◎頑張った大柏っ子

松戸トレセン U-12(サッカー) 6年女児3名

千葉県 U-12 ガールズサッカー選手権大会 準優勝！ 1月に行われる関東大会に出場決定！

FC 市川 GUNNERS(サッカー) 1年男児

VISIO CUP 優勝！ MVP

大柏サッカーカラブ 1年男児

同大会 MVP

情報委員会主催 タイピング大会 入賞

6年の部 男児1名 女児2名

5年の部 男児4名 女児1名

4年の部 男児3名 女児1名

3年の部 男児1名 女児3名

第 16 回市川市小学生朝食選手権 6年女児3名

全国協議会会長賞受賞

※本校より本選手権に他1グループ参加 6年男児3名

○五中ブロック地区別音楽会



11月29日(土)柏井小学校にて、五中ブロック音楽会が開かれました。インフルエンザで五中の合唱部が残念ながら不参加でしたが、3校の吹奏楽部が集まって演奏を聴き合いました。最後に3校合同で「花は咲く」を演奏・合唱を行いました。

○五中ブロック特別支援学級交流(クリスマス)会

学校からもお知らせを配付しましたがあらためてご案内します。12月19日(金)10時より第五中学校体育館にて「五中ブロック特別支援学級交流会」を行います。本校からもなかよし学級の児童が参加します。ご都合がつく保護者の皆様は、参観ができますのでご自由にご参加ください。申し込みは不要です。

※当日は、名札と履物をご用意ください。また、体育館は冷えますのであたたかい服装でいらしてください。

※自転車は、体育館脇に停めてください。

○学校評価にかかる保護者アンケートについて

今週、一斉メールまた紙媒体でお知らせしました。12月19日(金)までにご回答ください。紙媒体でご回答の方は、担任までご提出ください。ご協力をお願ひいたします。

○校外学習ピーク！

先々週は、5年生と。先週は4年生と。本日は6年生と校外学習に出かけてきました。それぞれに大柏っ子たちは、五感をフルに使って、本物を見る、本物にふれる体験をしてきました。

○家庭教育学級

11月に行われた家庭教育学級をちょっとご紹介します。

現役の消防士さんと元消防士さんを講師としてお迎えし行わされました。我々職員も講習の際に使います人形を使って手順を学ばれました。実際に人が倒れた時に、落ち着いて対処するためにも救命救急法について理解していくことは必要ですね。救急車が到着するまでに何とか命を取り留めることができればと思います。



○避難所開設運営訓練

11月29日の五中ブロック地区別音楽会と同日、自治会の皆様による避難所開設運営訓練が本校体育館で行われました。各係に分かれて有事の際の避難所開設方法を確認しました。当日は音楽会があったため、教頭が対応しました。

